

Wechsel beim Schriftführerposten

25.02.16

Akkordeon-Ring Steinbach traf sich zur Hauptversammlung – Jahresrückblick und Neuwahlen standen auf der Tagesordnung

BACKNANG (pm). Über eine rege Teilnahme der Mitglieder bei der Jahreshauptversammlung in der Dorfhalle freute sich Siglinde Lohrmann, Vorsitzende des Akkordeon-Rings Steinbach. In ihrem Jahresrückblick ließ sie noch einmal die wichtigsten Ereignisse des vergangenen Jahres Revue passieren. Begonnen hatte das Jahr 2015 mit dem Klingenden Nachmittag im Januar, gefolgt vom Frühjahrskonzert. Weitere Aktivitäten waren ein Auftritt des 1. Orchesters am 1. Mai beim Musikverein Maubach, das Dorffest als gemeinsame Festivität mit dem Liederkränz Steinbach, bei dem 3 Orchester des Vereins aufgetreten sind, sowie ein Auftritt des 1. Orchesters beim Backnanger Straßenfest.

Eine Spielgruppe trat beim Siedlerverein Sachsenweiler beim Salzkuchenfest auf. Außerdem trat das 1. Orchester bei der Abschlussveranstaltung des Blumenschmuckwettbewerbs der Stadt Backnang auf. Außerdem hat der Akkordeon-Ring Steinbach ein neues Logo. Sie freute sich über eine gestiegene Mitgliederzahl auf 288 Mitglieder Ende Dezember 2015 (246 Mitglieder Ende 2014), sowie die stattliche Zahl von insgesamt 143 Schülern.

Der Jugendleiter Bernd Zweigle blickte ebenfalls noch einmal in seinem Bericht auf das Jahr 2015 zurück. Hier waren das Sommerfest der Aktiven aus allen vier Orchestern mit Völkerballturnier und anschließendem Grillen sowie die im September stattgefundenen Familienwanderung mit einer Rallye erwähnenswert. Anschließend kamen die Musiklehrer Martin Spieß und Bianca Rieger zu Wort. Martin Spieß, musikalischer Leiter des Vereins, berichtete über die Arbeit mit den vier Orchestern. So trat das AG-Orchester beim 50-jährigen Jubiläum der Schickhardt-Realschule auf. Das im September gegründete Schülerensemble



Der neue Ausschuss: Marion Balz, Hans Seeger und Günter Remann (3. Reihe von links), Marisa Wüstner, Bianca Rieger, Stefanie Reutter und Bernd Zweigle (2. Reihe von links), Roland Friz, Fabian Zweigle, Siglinde Lohrmann, Heiko Stickel und Axel Pfeiffer (vorne von links).

wird im kommenden Frühjahrskonzert sein Können unter Beweis stellen. Bianca Rieger gab einen Überblick über die verschiedenen musikalischen Angebote des Vereins wie Musikgarten, Klangstraße, Musikalische Früherziehung mit der Melodica, Akkordeon-Unterricht ab 6 Jahren sowie das Angebot „Nicht rasten, ran an die Tasten“-Akkordeon-Kurse für die Generation 50+. Ein weiterer wichtiger Punkt in der Ausbildung des Nachwuchses sind die Kooperationen an mittlerweile 7 Schulen. Neu hinzugekommen sind die Grundschule Spiegelberg sowie die Schickhardt-Realschule Backnang. Insgesamt nehmen 26 Schüler aus den Schulen an den AGs teil. Ebenfalls ein weiterer wichtiger Punkt war, dass extra für das im November stattfindende Jubi-

läumskonzert ein Projektorchester unter dem Motto „Backnang lebt Akkordeon“ gegründet werden soll, zu dem viele Akkordeon-Spieler aus dem Großraum Backnang gesucht werden, die Lust haben, den Verein bei diesem Projekt zu unterstützen.

Kassier Heiko Stickel berichtete über die Finanzen und den Haushaltsplan für das Jahr 2016. Kassenprüferin Stefanie Reutter bescheinigte dem Kassier eine hervorragend geführte Kasse und beantragte die Entlastung für die Vorstandschaft und den Kassier, was von den teilnehmenden Mitgliedern einstimmig bestätigt wurde. Danach standen Neuwahlen an. Vorsitzende Siglinde Lohrmann, Kassier Heiko Stickel, Kassenprüferin Stefanie Reutter sowie Notenwartin Bi-

anca Rieger wurden in ihrem Amt bestätigt. Einen Wechsel gab es im Bereich der Schriftführer. Hier gab der langjährige Schriftführer Stefan Koch sein Amt ab. Neu gewählt wurde Bernd Zweigle sowie Heike May als seine Stellvertreterin, da auch das Amt des stellvertretenden Schriftführers frei wurde. Marisa Wüstner übernahm das frei gewordene Amt des Jugendleiters (bisher stellvertretende Jugendleiterin). Als Beisitzer wurden Roland Friz, Günter Remann, Axel Pfeiffer und Hans Seeger in ihrem Amt bestätigt beziehungsweise neu gewählt.

Als letzten Punkt war eine Erhöhung der Mitgliedsbeiträge von derzeit 36 Euro auf 42 Euro notwendig und wurde ebenfalls einstimmig beschlossen.

Die Erhöhung war aufgrund der Änderungen der Richtlinien von kulturellen und sozialen Vereinen der Stadt Backnang notwendig geworden, damit der Verein auch weiterhin die Bedingungen der Stadt Backnang erfüllt und die volle Förderung für die Jugend erhält.

Hingewiesen wurde noch auf das Frühjahrskonzert am 12. März in der Dorfhalle in Steinbach. Der Kartenvorverkauf hat bereits begonnen. Karten können über die Musiklehrer sowie die Spieler des 1. Orchesters erworben werden. Weitere Infos zum musikalischen Angebot und dem Projektorchester gibt es bei Bianca Rieger unter Telefonnummer 07191/310643 (oder mobil 0175/2182221).

Foto: privat